

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua detuvieron a un sujeto por infracción a la Ley de Drogas quien se dedicaba a comercializar sustancias ilícitas en la comuna de Zapallar.

Los oficiales en coordinación con la fiscalía local de La Ligua, realizaron diversas diligencias de análisis criminal e inteligencia policial que les permitió detectar el punto de venta de drogas.

Anuncio Patrocinado



En el operativo se detuvo a un ciudadano chileno de 39 años y de profesión profesor, a quien se le incautaron 52,68 gramos de cannabis y un gramo de ketamina, además de plantas del alucinógeno, quedando a disposición del Juzgado de Garantía.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?